



En Sesión extraordinaria de Cabildo

Aprueban descuentos en trámites y servicios

Sumándose el XI Ayuntamiento al Buen Fin, autoriza el pleno de Cabildo descuentos para las Direcciones de Padrón y Licencias, Desarrollo Urbano, Protección Civil, Obras Públicas y Tránsito

MERIDIANO/Bahía de Banderas.- Por iniciativa de Acuerdo de Ayuntamiento presentada por la Presidenta Municipal, Mirtha Iliana Villalvazo Amaya, presentó en Sesión extraordinaria de Cabildo a los regidores la propuesta que tiene por objeto ofrecer diversos beneficios en descuentos a la ciudadanía de Bahía de Banderas, para unirse a la campaña del Buen Fin, del día 18 al 25 de noviembre.

De esta manera, con quince votos a favor, se autorizaron diferentes descuentos en las Direcciones de Padrón y Licencias, Desarrollo Urbano, Protección Civil, Obras Públicas y Tránsito, descuentos a aplicar del 30% y en algún rubro hasta del 50%, tomando en cuenta que aún después de la pandemia los bolsillos de las familias aún están padeciendo. PÁGINA 6A

El Instituto Municipal de la Mujer, a través del programa 'Barrios de Paz' Organizan foro de prevención del abuso sexual infantil

Participan tres destacadas panelistas que compartieron sus opiniones, ideas y orientación para prevenir esta problemática

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Como parte de las acciones para prevenir el abuso sexual infantil, el gobierno municipal de Puerto Vallarta que preside el Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, a través del Instituto Municipal de la Mujer (IMM), llevó a cabo este viernes el Foro: Experiencias y Retos para la Prevención del Abuso Sexual Infantil, bajo el lema "Grita, Cuéntalo y Cuenta Conmigo".

Este foro al que se dieron cita estudiantes, profesionistas y especialistas en el tema se realizó en el marco de la Jornada Estatal para la Prevención del Abuso Sexual Infantil, de la Secretaría de Igualdad Sustantiva entre Mujeres y Hombres (SISEMH), por medio del programa Barrios de Paz y del eje Educativo Para la Igualdad (EPI), con la participación de tres reconocidas panelistas.

La regidora Claudia Alejandra Iñiguez Rivera, presidenta de la comisión edilicia de Justicia y Derechos Humanos, en representación del Profe Michel, destacó la importancia de este tipo de espacios que tienen por objeto compartir, orientar y prevenir los actos y conductas delictivas en materia de abuso sexual infantil. PÁGINA 3A



Nos dará un mejor futuro Lograremos el saneamiento financiero de la UAN: Navarro

"Reafirmamos nuestro compromiso pleno a los cambios en la Universidad hacia un saneamiento administrativo que nos permita garantizar el derecho de acceso a la educación superior para todas y todos los nayaritas", sentenció el mandatario estatal

MERIDIANO/Tepic, Nay.- El gobernador Miguel Ángel Navarro Quintero llevó a cabo este viernes una importante reunión en la que se analizaron diversos puntos inherentes a la Universidad Autónoma de Nayarit (UAN), con la visión de que su futuro sea de progreso.

En el encuentro estuvieron presentes el subsecretario de Educación Superior del Gobierno de México, Luciano Concheiro Bórquez, acompañado por la rectora de la Universidad Autónoma de Nayarit, Norma Liliانا

Galván Meza y el Auditor Superior del Estado, Salvador Cabrera Cornejo con quienes el mandatario realizó un profundo análisis al contexto que atraviesa la máxima casa de estudios de la entidad y la educación superior en general.

"Reafirmamos nuestro compromiso pleno a los cambios en la Universidad hacia un saneamiento administrativo que nos permita garantizar el derecho de acceso a la educación superior para todas y todos los nayaritas", sentenció el mandatario estatal. PÁGINA 6A



No se autorizará ningún permiso a desarrolladores Encuentro Contigo, en Paraíso Vallarta

La presidenta se compromete a resolver la problemática que los vecinos tienen con el servicio de agua potable

MERIDIANO/Bahía de Banderas.- El jueves se llevó a cabo el Encuentro Contigo en el Fraccionamiento Paraíso Vallarta con la presencia de la presidenta municipal, Mirtha Villalvazo. En este sitio vecinos del lugar manifestaron sus diversas necesidades a la alcaldesa, entre ellas las de la situación de las calles y el alumbrado público. PÁGINA 6A

Trending Topic

Horario para los partidos del Tri

La fiesta del Mundial de Qatar 2022 cada vez está más cerca y la selección de México afina su preparación para el torneo donde tratará de llegar al tan ansiado quinto partido, pero antes tendrá que superar los partidos de la Fase de Grupos. México tendrá su búnker en el Murwab Resort, Sumaystimah, a 45 km al norte de Doha. Es de las selecciones que tendrá su hotel y lugar de entrenamiento fuera del perímetro de un radio de 10 kilómetros entre sí, donde si están tres cuartas partes de los combinados nacionales.

Estos son los rivales y horarios para la Selección Mexicana en Qatar:

- Martes 22 / 10:00 / México vs. Polonia.
- Sábado 26 / 13:00 / Argentina vs. México.
- Miércoles 30 / Arabia Saudita vs. México.

Los horarios son con tiempo del Centro de la Ciudad de México.

A partir de las 11 de la mañana se abrirá el registro de participantes Este domingo será el 'Flores Sobre Ruedas'

Competencia de 'skateboard' o patineta que tiene como objetivo impulsar esta disciplina entre las mujeres

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- El próximo domingo se llevará a cabo el certamen de patinetas Flores Sobre Ruedas, evento de inscripción gratuita, que tiene como finalidad promover esta disciplina deportiva entre las mujeres, a desarrollarse en la pista ubicada en la unidad deportiva Agustín Flores Contreras.

Rodríguez Bernal, director del Instituto Municipal de Atención a la Juventud (IMAJ), explicó que el encuentro surgió de la iniciativa de jóvenes deportistas vallartenses que tienen el propósito de impulsar el también conocido como skateboard en la rama feménil, para el cual se cuenta con el apoyo del Consejo Municipal del Deporte (COMUDE). PÁGINA 3A

Debido al desfile de la Revolución Mexicana Habrá cierres viales este domingo en el centro

A partir de las 7 de la mañana, se darán diversos cambios en las calles cercanas al primer cuadro y el transporte público no ingresará hasta esta zona

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Con motivo del desfile cívico, deportivo y cultural que conmemora el 112 aniversario del inicio de la Revolución Mexicana, este domingo 20 de noviembre, se tendrán cierres viales en la zona Centro de Puerto Vallarta, esto con el fin de que el evento se desarrolle de manera óptima y las familias y turistas, puedan disfrutar de este tradicional evento. PÁGINA 3A

NUESTRAS PLUMAS

Volantín

SALVADOR COSÍO GAONA

GANAN REPUBLICANOS Y TRUMP ANUNCIA NUEVA CANDIDATURA

Donald Trump anunció el pasado martes su tercera candidatura presidencial consecutiva, en un intento extremadamente inusual de un exmandatario estadounidense de recuperar la Casa Blanca después de perder una elección. PÁGINA 2A

VOLANTÍN

En la opinión de...

Salvador Cosío Gaona



@salvadorcosio1

/SalvadorCosio

Donald Trump anunció el pasado martes su tercera candidatura presidencial consecutiva, un intento extremadamente inusual de un exmandatario estadounidense de recuperar la Casa Blanca después de perder una elección.

Sus colaboradores advierten que este anuncio, y esta campaña, se parecerán más a 2016 que a 2020. Despojado de los poderes del cargo, Trump se enmarcará como alguien ajeno al sistema político, que buscará derribar un estamento de izquierda y derecha que lo ve con hostilidad.

En 2016, a pesar de las probabilidades aparentemente bajas, Trump primero venció a sus rivales republicanos y luego derrotó por poco a la demócrata Hillary Clinton, que buscaba ganar un tercer mandato consecutivo en la Casa Blanca para su partido.

Fue un logro improbable que mostró las fortalezas innegables de Trump como candidato.

Tiene un sentido inigualable de qué temas son importantes para los conservadores de base. Su estilo impredecible e incendiario puede impulsar la cobertura de noticias y robar protagonismo a sus competidores.

Dispone de una base de seguidores leales y puede motivar a votar a los estadounidenses que normalmente no están comprometidos.

Después de cuatro años en el cargo, muchos de esos simpatizantes ocupan puestos de autoridad dentro del Partido Republicano.

A pesar de ello, hay razones para creer que el camino que tiene por delante es desalentador. Aquí 6 de esas razones.

Historial político
Hace ocho años, Trump era una pizarra en blanco. Sin antecedentes como titular de un cargo, los votantes podían proyectar sus esperanzas y deseos sobre él. Podía hacer promesas expansivas, sin críticas que lo señalaran por deficiencias o fracasos del pasado.

Ese año es el caso. Si bien Trump tuvo algunos logros políticos notables durante sus cuatro años en la presidencia, incluidos los recortes de impuestos y la reforma de la justicia penal, también tuvo algunos fracasos destacados.

Los republicanos recordarán su incapacidad para derogar las reformas sanitarias demócratas y sus reiteradas promesas de inversión en infraestructura que nunca se concretaron. Y luego



GANAN REPUBLICANOS Y TRUMP ANUNCIA NUEVA CANDIDATURA

está el manejo de Trump de la pandemia de coronavirus, que podría exponerlo a ataques en múltiples frentes.

2. La sombra del 6 de enero
Trump tampoco podrá aferrarse únicamente a su historial político como presidente. Tendrá que defender la forma en que manejó el final de su presidencia y su papel en el ataque del 6 de enero de 2021 al Capitolio de los Estados Unidos.

Las imágenes de ese día, con simpatizantes ondeando pancartas de Trump en medio de los gases lacrimógenos mientras saqueaban el Capitolio y detenían temporalmente la transición pacífica del poder, no se olvidarán fácilmente.

Las elecciones de mitad de período demostraron que lo que sucedió ese día, y las palabras y acciones de Trump en las semanas previas, aún pueden influir en el comportamiento de los votantes.

Casi todos los candidatos republicanos que ofrecieron un apoyo total a la negativa de Trump a aceptar los resultados de las elecciones de 2020 perdieron. Muchos de ellos tuvieron un desempeño inferior al de otros candidatos republicanos en sus estados que no fueron francos en su negación de las elecciones.

3. Problemas legales
Una de las razones por las que Trump parece tan ansioso por lanzar otra candidatura presidencial es porque le permitirá enmarcar de manera más efectiva las múltiples investigaciones penales y civiles en su contra como parte de una vendetta política más grande.

Si bien eso podría funcionar con fines de relaciones públicas, la exposición legal de Trump en esos casos es real.

El expresidente actualmente se defiende de una investigación criminal por manipulación de elecciones en Georgia, un caso de fraude civil contra su imperio empresarial en Nueva York, una demanda por difamación que involucra una acusación de agresión sexual e investigaciones federales sobre su papel en el ataque al Capitolio y su manejo de material clasificado después de haber sido presidente.

Cualquiera de estas investigaciones podría conducir a juicios en toda regla que dominarían los titulares y al menos desviarían temporalmente sus planes de campaña.

En el mejor de los casos para él, sería una distracción costosa. El peor de los casos incluiría sanciones financieras masivas o

prisión.

4. Un oponente más duro
Cuando comenzó la contienda presidencial republicana hace ocho años, Trump se enfrentó a un gobernador de Florida considerado el favorito del partido, Jeb Bush, sin embargo, demostró ser un tigre de papel.

Un enorme fondo de campaña y un apellido famoso no fueron suficientes. Estaba fuera de sintonía con la base republicana en materia de política de inmigración y educación. Y el nombre Bush no tenía el poder dentro del partido que alguna vez tuvo.

Si Trump quiere la nominación en 2024, es posible que nuevamente tenga que pasar por un gobernador de Florida.

Sin embargo, a diferencia de Bush, Ron DeSantis acaba de obtener una abrumadora victoria en la reelección que sugiere que está en sintonía con los principales simpatizantes de su partido. Si bien aún no ha sido probado en el escenario nacional, su figura política está ascendiendo.

No está claro si DeSantis se postulará o quién más ingresará a la contienda presidencial republicana en este momento.

El gobernador de Florida podría emerger como la elección por consenso entre los fieles del partido que no están interesados

en darle otra oportunidad a Trump. Si es así, los votantes republicanos pueden tener el tipo de opción que mejorará sus probabilidades de detener a Trump antes de que se asegure su nominación.

5. Problemas de popularidad
En la víspera del anuncio presidencial de Trump, un grupo conservador publicó una serie de encuestas que mostraban que Trump estaba detrás de Ron DeSantis en un enfrentamiento directo de dos dígitos entre los votantes republicanos en Iowa y New Hampshire.

Esos estados tienen votaciones tempranas en el proceso de nominación republicana.

DeSantis también lideró por 26 puntos en Florida y por 20 en Georgia, que tiene una segunda vuelta en las elecciones al Senado en diciembre. En todos estos estados, las cifras de Trump estaban muy por debajo de las encuestas anteriores.

Según las encuestas a boca de urna de las elecciones intermedias recientemente concluidas, Trump simplemente no es muy popular, incluso en los estados clave que necesitaría ganar para asegurar la presidencia en una elección general.

En New Hampshire, solo el 30% de los votantes dijeron que querían que Trump volviera a postularse para presidente. Incluso en Florida, ese número solo aumentó al 33%.

Por supuesto, Trump también superó las opiniones negativas de su candidatura en 2015. Pero después de ocho años como figura política en el escenario nacional, es mucho menos probable que esos puntos de vista cambien esta vez.

6. La edad
Si gana la presidencia, Trump tendría 78 años cuando preste juramento. Y si bien esa es la misma edad que Joe Biden tenía cuando se mudó a la Casa Blanca, lo convertiría en el segundo presidente de mayor edad en la historia de Estados Unidos.

El tiempo cobra su precio de diferentes maneras en diferentes personas, pero las crecientes cargas de la edad son inevitables.

No hay garantía de que Trump pueda resistir el tipo de campaña rigurosa que se requiere para ganar la nominación republicana, particularmente una en la que probablemente se enfrentará a candidatos mucho más jóvenes.

Trump ha demostrado una resistencia notable en el pasado, pero cada hombre tiene sus límites.

Opinión.salcosga@hotmail.com @salvadorcosio1

Las y los diputados reforman el Código Civil en materia de patria potestad

Legisla Congreso a favor de la niñez

MERIDIANO/Tepec, Nay.

Para que las y los hijos de padres divorciados puedan convivir con el padre o la madre que no tenga la custodia del menor, las y los representantes populares integrantes de la Comisión de Justicia y Derechos Humanos, aprobaron el dictamen que reforma el artículo 439 del Código Civil para el Estado de Nayarit, en materia de patria potestad.

La modificación al Código civil establece la

suspensión de la patria potestad al progenitor que niega injustificadamente la convivencia con el menor. Lo anterior será una medida que busque desincentivar dicha conducta, y como resultado garantizará el derecho de la niñez a convivir con sus padres.

En el dictamen aprobado al interior de la Comisión Legislativa se argumenta que la convivencia de las y los hijos entre mamá y papá es indispensable para el desarrollo de las y los menores.

La patria potestad son los derechos y obligaciones que los padres tienen en relación con sus hijos, niños, niñas o adolescentes.

La iniciativa de reforma al Código Civil fue presentada por el diputado Pablo Montoya de la Rosa; el dictamen aprobado en la Comisión de Justicia y Derechos Humanos será analizado, discutido y en su caso aprobado por el Pleno de los 30 representantes populares en Sesión Pública Ordinaria en los próximos días.



Meridiano
Meridiano de Puerto Vallarta

Director Fundador
DR. DAVID ALFARO

Director
MOISÉS MADARIAGA
parameridiano@gmail.com

MERIDIANO PUERTO VALLARTA
Av. Francisco Villa #549, esquina con Mérida, Col. Versalles, C.P. 48310 Puerto Vallarta, Jalisco.
Tel. 322.223.29.75

Publicación periódica autorizada. Registro de SEPOMEX Número 10861-1288-001. Certificado de Licitud de Contenido 2063. Título reservado por la SEP 159743. Sistema Internacional de Publicaciones. Spanish COCISO ISBN-978-958-908. Registro COPANAMEX 153. Registro CANACINTRA 3242. Registro ANESEM 4029-03. Las colaboraciones que tienen sus derechos son responsabilidad del contenido de los mismos. No se responsabiliza de desahucios originados cuando no se publican. Todos los fondos y correspondencia a este periódico deben ser dirigidos a la Dirección General en el domicilio que aparece al margen. MERIDIANO es una Marca Registrada. Se hace distribución en el estado de Nayarit y Puerto Vallarta, Jalisco. Representación comercial en: CDMX México Masmas México S.A. de C.V. Luz Saurillo No. 13-602 Col. del Valle 16060 Guadalupe Inn, en la CDMX. La Torre de Papel. Club de periodistas de México, Financiera Más S.A. CDMX. Apóstol S de C.V. Dirección General, redacción y talleres Independencia 4035 C.P. 63170, Apapantla Puerto Es. Tlax. Nayalit, México

Debido al desfile de la Revolución Mexicana

Habrán cierres viales este domingo en el centro

** A partir de las 7 de la mañana, se darán diversos cambios en las calles cercanas al primer cuadro y el transporte público no ingresará hasta esta zona*

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Con motivo del desfile cívico, deportivo y cultural que conmemora el 112 aniversario del inicio de la Revolución Mexicana, este domingo 20 de noviembre, se tendrán cierres viales en la zona Centro de Puerto Vallarta, esto con el fin de que el evento se desarrolle de manera óptima y las familias y turistas, puedan disfrutar de este tradicional evento.

Será a partir de las 7:00 de la

mañana, se cerrará la circulación de vehículos de la avenida México, entre Nicaragua y 31 de Octubre, así como en calle Morelos, desde Corona hasta Basilio Badillo, esto con el fin de resguardar la ruta del desfile y brindar un espacio para el acomodo de los contingentes que estarán participando.

Con esta finalidad, se habilitará la circulación en doble sentido en la calle Juárez, de Corona hasta Libertad; y en calle Insurgentes, entre 5 de Febrero hasta Venustiano

Carranza; en tanto que la circulación vial de la calle Agustín Rodríguez será en sentido opuesto.

La llegada del transporte público a esta zona también sufrirá modificaciones, pues en el ingreso norte (ruta Centro) estará accediendo hasta la calle Panamá (a la altura de la tienda comercial que se ubica en el lugar) para retornar por calle Colombia. En el ingreso sur (ruta Túnel), lo hará hasta la calle Aguacate y retornará por Basilio Badillo a Libramiento.



AVISO IMPORTANTE

Cierre parcial y desvío de circulación

Desfile Cívico, Deportivo y Cultural

en conmemoración al

112 aniversario de la Revolución Mexicana

Domingo 20 de noviembre

Cierre a partir de las 7:00 a.m.

- ✘ Av. México entre Nicaragua y 31 de Octubre Morelos desde Corona hasta Basilio Badillo
- ✘ Juárez doble sentido de Corona hasta Libertad
- ✘ Agustín Rodríguez sentido opuesto
- ✘ Insurgentes Doble sentido entre 5 de Febrero hasta Venustiano Carranza

TOMA TUS PRECAUCIONES

Transporte Público: Ingreso norte hasta calle Panamá (tienda Leya), retorno por Colombia; Ingreso sur hasta calle Aguacate, retorno por Basilio Badillo a Libramiento.

A partir de las 11 de la mañana se abrirá el registro de participantes

Este domingo será el 'Flores Sobre Ruedas'

** Competencia de 'skateboard' o patineta que tiene como objetivo impulsar esta disciplina entre las mujeres*

MERIDIANO/Puerto Vallarta

El próximo domingo se llevará a cabo el certamen de patinetas 'Flores Sobre Ruedas', evento de inscripción gratuita que tiene como finalidad promover esta disciplina deportiva entre las mujeres, a desarrollarse en la pista ubicada en la unidad deportiva 'Agustín Flores Contreras'.

En conferencia de prensa, Bryan Rodríguez Bernal, director del Instituto Municipal de Atención a la Juventud (IMAJ), explicó que el encuentro surgió de la iniciativa de jóvenes deportistas vallartenses que tienen el propósito de impulsar el también conocido como 'skateboard' en la rama femenil, para el cual se cuenta con el apoyo del Consejo Municipal del Deporte (COMUDE).

"Hay mucho talento femenil en el 'skateboard' en Puerto Vallarta y queremos apoyarlas para que salgan adelante, sobre todo porque es un deporte que se tiene muy marcado como varonil".

Danna Padilla Ramos detalló que a partir de las 11 de la mañana se abrirá el registro de participantes y aproximadamente una hora después iniciarían las competencias,

en las categorías de principiantes, intermedios y avanzados, en ambas ramas.

"Nuestra idea es tener un evento que sea más dirigido a las mujeres, pero también tendremos pruebas para hombres. Queremos desarrollar una oportunidad para las chicas que practican este deporte, muchas de nosotras desde niñas. Es una práctica que requiere mucha constancia y

dedicación, pero se necesitan más espacios y oportunidades para las mujeres, que también podemos realizar varios trucos con la patineta", comentó.

Habrá premios en especie muy atractivos que aportarán las empresas patrocinadoras, además de música en vivo y en la explanada del asta bandera se instalarán stands para la oferta de productores locales.



El Instituto Municipal de la Mujer, a través del programa 'Barrios de Paz'

Organizan foro de prevención del abuso sexual infantil

** Participan tres destacadas panelistas que compartieron sus opiniones, ideas y orientación para prevenir esta problemática*

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Como parte de las acciones para prevenir el abuso sexual infantil, el gobierno municipal de Puerto Vallarta que preside el Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, a través del Instituto Municipal de la Mujer (IMM), llevó a cabo este viernes el Foro-Experiencias y Retos para la Prevención del Abuso Sexual Infantil, bajo el lema "Grita, Cuéntalo y Cuenta Conmigo".

Este foro al que se dieron cita estudiantes, profesionistas y especialistas en el tema, se realizó en el marco de la Jornada Estatal para la Prevención del Abuso Sexual Infantil, de la Secretaría de Igualdad Sustantiva entre Mujeres y Hombres (SISEMH), por medio del programa Barrios de Paz y del eje Educando Para la Igualdad (EPI), con la participación de tres reconocidas panelistas.

La regidora Claudia Alejandra Iñiguez Rivera, presidenta de la comisión edilicia de Justicia y Derechos Humanos, en representación del Prof. Michel, destacó la importancia de este tipo de espacios que tienen por objeto compartir, orientar y prevenir los actos y conductas delictivas en materia de abuso sexual infantil.

Asimismo, invitó a los padres de familia a escuchar a sus hijos y atender sus inquietudes cuando manifiesten señales de abuso, pero sobre todo, nunca poner en tela de juicio su palabra cuando intenten expresarlo.

El foro contó con la participación de tres reconocidas panelistas, con amplia experiencia en el tema, las licenciadas en Psicología Ana Cristina Hernández Díaz de Sandi, Tonantzin Guadalupe López Palacios y Esther Eleny Pérez Said,

quienes compartieron sus ideas, opiniones y orientación sobre esta problemática que afecta a miles de infantes y familias a nivel mundial, nacional y local.

Teniendo como moderadora a la periodista y comunicadora María Karina Macías Aguirre, las panelistas disertaron sobre cómo diferenciar las conductas sexuales saludables y el abuso sexual entre pares; conductas sobre abuso sexual, las principales señales de alarma para detectar el abuso sexual infantil y sus indicadores específicos; la ruta crítica de acción para detectar esta situación tanto en niñas, niños y adolescentes, y las acciones que como padres de familia se deben tomar para evitar la prevalencia del abuso sexual infantil.

A nombre de la titular del Instituto Municipal de la Mujer, Maricela Joya Camacho, la Psicóloga Betsy Valdovinos, entregó constancias a las participantes de este foro, y agradeció por sus importantes aportaciones para prevenir esta problemática social. También asistió la regidora Candelaria Tovar Hernández, presidenta de la comisión edilicia de Salud.





Con este acto manda mensaje de respeto a la autonomía y división de poderes

Entrega Alfaro al Poder Judicial las escrituras de su edificio

* Reitera apertura al diálogo para superar diferencias y trabajar en recuperar la paz y la tranquilidad de los jaliscienses

MERIDIANO/GDL, Jal.

En un acto histórico para la vida pública y judicial de la entidad, y al igual que ocurrió con el Poder Legislativo en octubre de 2021, el Gobernador del Estado, Enrique Alfaro Ramírez, entregó este viernes al Presidente del Supremo Tribunal de Justicia, Daniel Espinosa Licón, las escrituras de posesión del edificio que albergan las oficinas del Poder Judicial del Estado, enviando un mensaje de respeto absoluto a la autonomía y separación de poderes públicos en Jalisco.

"El día de hoy quiero hacer entrega a este Supremo Tribunal de Justicia del Estado de las escrituras de este edificio, que es sede del Poder Judicial desde hace 70 años,

en el que le ha permitido hacer su trabajo con libertad y autonomía. Hacemos entrega de estas escrituras por la simple razón de que no nos parece congruente si aspiramos a mantener un Estado donde prima la división de poder y la autonomía de las autoridades, que las escrituras donde funciona el Poder Judicial o el Legislativo estuvieran en propiedad del Poder Ejecutivo. Además, con esta entrega se normaliza la situación jurídica del inmueble", dijo el mandatario jalisciense al hacer entrega del documento al Magistrado Presidente Espinosa Licón.

La entrega de escrituras se realizó en el marco del 198 Aniversario de la fundación del Poder Judicial en Jalisco.

A su vez, Enrique Alfaro reiteró la apertura al diálogo permanente para poder construir de manera coordinada una agenda de trabajo enfocada a recuperar la paz y la tranquilidad de los jaliscienses.

"Quiero reafirmar el respeto absoluto del Ejecutivo Estatal a la soberanía de este poder público, pero al mismo tiempo quiero reafirmar la voluntad permanente al diálogo, de comunicación y de cooperación entre los poderes del Estado para enfrentar los retos que tiene Jalisco. Valoro enormemente la solidaridad que ha tenido el Poder Judicial para poder construir juntos una agenda que nos permita enfrentar el mayor de los retos que es recuperar la paz y la tranquilidad", destacó el Gobernador.

Alfaro Ramírez también reconoció que se han podido superar diferencias, y con respeto al marco jurídico, entender la naturaleza de un fenómeno que ha puesto a prueba a las instituciones del estado mexicano con el tema de la seguridad.

Por su parte, el presidente del Poder Judicial, Daniel Espinosa, reconoció la voluntad del Gobernador para brindar certeza jurídica a la sede que ocupa el Supremo Tribunal de Justicia para impartir desde el Salón de Plenos, las salas especializadas en temas penales, civiles, y otras materias legales, la impartición de justicia en Jalisco.

"Agradezco enormemente el gesto y como dijera la Magistrada

Verónica Ucaranza, no son unos papeles, no son unas hojas, es todo lo que representa, todo lo que trae históricamente y lo que representa el día de hoy para quienes integramos el Poder Judicial: jueces, jueces, magistradas y magistrados, que se entreguen estas escrituras y lo que representa es precisamente eso, la autonomía, la independencia que se ve desde los otros poderes, y que desde el día en que se fundó el Poder Judicial, un 18 de noviembre de 1824, a eso se aspiraba, eso se anhelaba", dijo el presidente del Poder Judicial.

Las instalaciones del Poder Judicial están ubicadas en la Avenida Miguel Hidalgo y Costilla No. 190, en la zona del Centro Histórico de Guadalajara.



Puerto Vallarta
GOBIERNO MUNICIPAL 2021-2024



Si fuiste sujeto por un supuesto **requerimiento** relacionado con los servicios de **agua potable** o **drenaje**, por una empresa en representación de **SEAPAL Vallarta**

acércate

o marca al **322 226 9191** extensión **1257**, para **juntos buscar** una **solución**.

Te **brindaremos** una **atención amable**, **profesional** e **integral**, por el personal del organismo.

Los Alimentarios y de Desarrollo Comunitario

Supervisa DIF Nacional Programas en Puerto Vallarta y en Tomatlán

** En gira de trabajo se visitó a las mujeres tejedoras de redes para pescar en La Presa de Cajón de Peñas, así como los demás Grupos de Desarrollo en la Región 8 Costa Sur*

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Como parte de las actividades alternas a la Conferencia Nacional de Procuradoras y Procuradores de Niñas, Niños y Adolescentes realizada en el municipio de Puerto Vallarta, el director de DIF Jalisco Juan Carlos Martín Mancilla, invitó a un recorrido de supervisión a la titular del Sistema Nacional DIF, Nuria Fernández Espresate, con el objetivo de verificar la operatividad de los programas alimentarios así como de Desarrollo Comunitario.

La jornada inició con la llegada al preescolar Luis Medina Casillas de la comunidad Vallartense de Ixtapa, donde se entregó el desayuno a estudiantes además de conocer el Huerto escolar con el que cuenta el plantel para el autoconsumo; posteriormente acudieron a la Casa De Día de la colonia Coapinole, la cual atiende a personas adultas mayores.

Las autoridades también verificaron las condiciones del Almacén que resguarda los insumos alimenticios y también opera como centro de distribución para personas beneficiarias de los Programas de Asistencia Social Alimentaria a Personas de Atención Prioritaria, Primeros Mil Días de Vida y Desayunos Escolares. Además acudieron a la Unidad Regional de Rehabilitación

para conocer los servicios de terapia de lenguaje, hidroterapia, electroterapia, mecanoterapia que ofrece a personas con discapacidad o en riesgo de presentarla. Antes de partir de la cabecera municipal, visitaron el Taller de evaluación de Trabajos Asistenciales por fin de temporada de ciclones tropicales impartido al personal de las unidades de Protección Civil de los DIF municipales en la región Costa Sierra Occidental.

Al llegar a Tomatlán, presenciaron la exposición de los productos elaborados por los grupos de Desarrollo Comunitario de la región Costa Sur, en un encuentro en La Presa de Cajón de Peñas, donde particularmente el grupo de mujeres que tejen redes de pesca aportan un beneficio a todos los pescadores al dotarlos de insumos a un costo muy accesible.

"El grupo, la región número uno en desempeño y desarrollo, se llama Tomatlán y está en Cajón de Peñas, dijo -la quiero conocer las cosas buenas hay que viajar para verlas y conocerlas personalmente, que la titular vea que es real lo que a veces mandamos en fotografías o en papeles hoy de viva voz, ustedes pueden externar ¿En qué ha cambiado y cómo ha beneficiado?", resaltó el

director de DIF estatal, Juan Carlos Martín Mancilla a sus integrantes.

La titular del SNDIE, Nuria Fernández Espresate comentó que en la República Mexicana existen 710 Grupos de Desarrollo Comunitario, "me da mucho gusto estar viendo a un grupo que es sustentable, que produce que le da un beneficio real a la comunidad ese tiene que ser un objetivo, y si ustedes ya aprendieron hacerlo tienen que compartir con otros grupos como le hicieron", reiteró.

Anunció que próximamente se convocará en la ciudad de Morelia, a las y los desarrolladores de los grupos, para actualizar las formas y métodos empleados, así como conocer lo que el resto del gobierno de México realiza, además de añadir un elemento adicional para combatir y evitar que la violencia provocada por grupos delictivos afecte a las comunidades.

"Quiénes pueden ayudar a restaurar las cosas, los lazos, la afectividad, que las familias no estén divididas, son precisamente los grupos de Desarrollo Comunitario, entonces vamos a ofrecer que todos los grupos que quieran de los que son del sistema DIF, sean también Comunidades de Paz", finalizó Fernández Espresate.



La Ciudad Más Amigable del Mundo fue gran protagonista ante líderes mundiales

Reafirma Vallarta su compromiso con la comunidad LGBTQ+ a nivel mundial

** Este importante destino comprobó una vez más que es un referente internacional del segmento*

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Puerto Vallarta concluye exitosamente su participación durante la IGLTA Annual Global Convention, la principal convención a nivel mundial del sector turístico para el segmento LGBTQ+, que este año se llevó a cabo en Milán, Italia, donde se reunieron más de 550 delegados de 39 países, en la que esta importante ciudad turística, se posicionó una vez más como uno de los principales destinos para la comunidad a nivel internacional.

Líderes mundiales de la comunidad LGBTQ+, se dieron cita durante cuatro días para proporcionar información y recursos para los viajeros y expandir el turismo del sector a nivel mundial, demostrando su importante impacto social y económico.

La red global de IGLTA (The International LGBTQ+ Travel Association) incluye 12,000 sitios de alojamiento, destinos, proveedores de servicios, agentes de viajes, operadores turísticos, eventos y medios enfocados en viajes LGBTQ+ en más de 80 países, siendo Puerto Vallarta uno de los principales miembros de esta comunidad.

Puerto Vallarta se ha posicionado como un paraíso turístico de inclusión, respeto y hospitalidad para toda la comunidad LGBTQ+, y durante este evento, se buscó reforzar vínculos con los profesionales de esta industria y continuar incentivando las ventas de este destacado mercado durante todas las temporadas, que sean comparables con las registradas durante el Vallarta Pride, celebrándose en el mes de mayo y el cual representa en México el banderazo de inicio de las celebraciones del Orgullo Gay.

Durante el primer día de actividades en la IGLTA Annual Global Convention, celebrado en el UNA Hotels Expo Fiera Milano, Puerto Vallarta participó en el Market-place del evento, donde logró más de 30 citas pre-establecidas uno a uno con tour operadores, agencias de viajes, asesores de viajes y medios especializados, de importantes mercados como Estados Unidos, Canadá, Europa y Sudamérica. Al finalizar la primera jornada, se llevó a cabo un cóctel de bienvenida en el Castillo Sforzesco, para brindar una celebración especial a todos los invitados y fomentar el networking entre los diferentes actores.

En los días siguientes del evento, se llevaron a cabo talleres y conferencias donde se tocaron temas acerca de un turismo responsable, desafíos gubernamentales y culturales, estrategias de marketing basadas en las nuevas tendencias del mercado LGBTQ+, inclusión de personas transgénero y no binarios en la hospitalidad, entre otros temas. Así mismo Puerto Vallarta fue patrocinador de dos sesiones informativas (donde se tuvo una gran visibilidad de marca y se distribuyó material promocional). Finalmente se participó en el Media Networking, evento en el que se interactuó con creadores de contenido, influencers, entre otros medios especializados en el segmento, también se compartió información del destino y posibles colaboraciones.

En cada acción, se destacó que Puerto Vallarta es el único destino mexicano con un "gayborhood" o también conocido como Zona Romántica, la cual cuenta con más de 70 establecimientos que incluyen hoteles, restaurantes, centros nocturnos, boutiques, spas y cafeterías, entre otros espacios diseñados para cubrir las expectativas del segmento de manera segura y acogedora.

Asimismo, se resaltó la ubicación privilegiada, la biodiversidad, el clima y las paradisíacas playas. De igual manera, se platicó con cada uno de los especialistas en viajes, sobre la variedad de eventos que se

realizan durante el año; incluyendo el festival Nuestro Orgullo en el marco del Vallarta Pride, entre otros eventos como BeeDip Bear Week o Bearadise, además de la gran oferta gastronómica y de las más de 50 actividades únicas que se pueden realizar al aire libre en el destino.

Así mismo se le mencionó la excelente conectividad que se tiene con las principales ciudades de México: Estados Unidos, Canadá, Europa y Sudamérica, lo cual beneficia a que los viajeros de todo el mundo puedan visitar con gran facilidad a la Ciudad Más Amigable del Mundo.

Una vez más se comprobó que Puerto Vallarta es un referente turístico para la comunidad LGBTQ+ a nivel internacional, siendo una ciudad muy conocida y querida. Este posicionamiento se remonta en el año 2013, cuando el Fideicomiso de Turismo de Puerto Vallarta, diseñó una campaña específica para la promoción con el segmento de la mano con asociaciones líderes como: GLAAD (Gay & Lesbian Alliance Against Defamation), GMHC (Gay Men's Health Crisis) y Marriage Equality. Esta colaboración tuvo como resultado que Puerto Vallarta se convirtiera en el primer destino mexicano en ser miembro del International Gay Lesbian Travel Association.

Es importante destacar que Puerto Vallarta ha recibido múltiples reconocimientos otorgados por parte de organizaciones y medios de comunicación a nivel mundial, posicionándolo como el destino líder en Latinoamérica en turismo LGBTQ+ y nombrado como el segundo destino de playa internacional más importante para la comunidad gay, después de Tel Aviv en Israel.

Una vez más Puerto Vallarta demuestra su liderazgo como destino turístico para la comunidad LGBTQ+, siendo un segmento que lo elige cada año para pasar unas extraordinarias vacaciones en un ambiente de inclusión que solo encuentran en este puerto de gran belleza natural.



NOTARÍA OCHO

AVISO NOTARIAL

Moderante escritura pública número 30,611 treinta mil sesientos once, otorgada el día 16 diez días del mes de octubre del 2022 dos mil veintidos, ante la fe del suscrito Licenciado JOSÉ DE JESUS RUIZ HIGUERA, Notario Público número 8 OCHO de esta Municipalidad y por voluntad expresa del señor Edgardo Villa López, en su carácter de cónyuge supérstite, se hizo constar LA RADICACION del negocio de sucesión Intestamentaria a bienes de la señora TERESA LÓPEZ CARDENAS, el cual se está tramitando en esta notaría.

Se publica el presente aviso para todos los efectos legales a que haya lugar, con fundamento en los artículos 7° VI y 82 de la ley del Notariado y 3118, 3035 bis, 305 ter y 308 del Código de Procedimientos Civiles del Estado de Jalisco.

ATENTAMENTE
Puerto Vallarta, Jalisco; a 18 dieciocho de Noviembre del año 2022



LIC. JOSE DE JESUS RUIZ HIGUERA
NOTARIO PÚBLICO NÚMERO 8 OCHO

Teléfono 226-9060 | notaria8pv.com

Plaza Neptuno, locales F10 - F11 | Puerto Vallarta, MX



No se autorizará ningún permiso a desarrolladores

Encuentro Contigo, en Paraíso Vallarta

* La presidenta se compromete a resolver la problemática que los vecinos tienen con el servicio de agua potable

MERIDIANO/ Bahía de Banderas

El jueves se llevó a cabo el Encuentro Contigo en el Fraccionamiento Paraíso Vallarta con la presencia de la presidenta municipal, Mirtha Villalvazo. En este sitio vecinos del lugar manifestaron sus diversas necesidades a la alcaldesa, entre ellas las de la situación de las calles y el alumbrado público.

Además de eso, Mirtha Villalvazo escuchó a los habitantes sobre la situación del

abastecimiento del agua, ya que ellos manifiestan que en su momento se pagó al desarrollador del fraccionamiento por la contratación de este servicio, no obstante constantemente carecen del mismo.

La alcaldesa se comprometió a revisar la situación y a no autorizar ningún permiso a desarrollador en tanto éste no resuelva la situación que actualmente vive el Fraccionamiento Paraíso Vallarta, además dijo que en la próxima junta de

gobierno del OROMAPAS se dispondrá un descuento especial para que la contratación del servicio esté en regla.

Finalmente, un grupo de niñas solicitó a la presidenta municipal la instalación de algunos juegos en las áreas públicas contando con una respuesta positiva por parte de Mirtha Villalvazo. Para cerrar la noche, al alcaldesa otorgó descuentos en distintos servicios a los vecinos del Paraíso Vallarta.



En Sesión extraordinaria de Cabildo

Aprueban descuentos en trámites y servicios

* Sumándose el XI Ayuntamiento al Buen Fin, autoriza el pleno de Cabildo descuentos para las Direcciones de Padrón y Licencias, Desarrollo Urbano, Protección Civil, Obras Publicas y Tránsito

MERIDIANO/ Bahía de Banderas

Por iniciativa de Acuerdo de Ayuntamiento presentada por la Presidenta Municipal, Mirtha Iliana Villalvazo Amaya, presentó en Sesión extraordinaria de Cabildo a los regidores la propuesta que tiene por objeto ofrecer diversos beneficios en descuentos a la ciudadanía de

Bahía de Banderas, para unirse a la campaña del Buen Fin, del día 18 al 25 de noviembre.

De esta manera, con quince votos a favor, se autorizaron diferentes descuentos en las Direcciones de Padrón y Licencias, Desarrollo Urbano, Protección Civil, Obras Publicas y Tránsito, descuentos a aplicar del 30% y en algún rubro hasta del

50%, tomando en cuenta que aún después de la pandemia los bolsillos de las familias aún están padeciendo.

Por su parte la regidora Lourdes Ibarra Chiquete reconoció a la presidenta Mirtha Villalvazo lo importante de esta iniciativa de acuerdo y que a través de los descuentos, se logre apoyar a la economía de las familias bahiabanterenses.



Nos dará un mejor futuro

Lograremos el saneamiento financiero de la UAN: Navarro

** "Reafirmamos nuestro compromiso pleno a los cambios en la Universidad hacia un saneamiento administrativo que nos permita garantizar el derecho de acceso a la educación superior para todas y todos los nayaritas", sentenció el mandatario estatal

MERIDIANO/Tepec, Nay.

El gobernador Miguel Ángel Navarro Quintero llevó a cabo este viernes una importante reunión en la que se analizaron diversos puntos inherentes a la Universidad Autónoma de Nayarit (UAN), con la visión de que su futuro sea de progreso.

En el encuentro estuvieron presentes el subsecretario de Educación Superior del Gobierno de México, Luciano Concheiro Bórquez, acompañado por la rectora de la Universidad Autónoma de Nayarit, Norma Liliana Galván Meza y el Auditor Superior del Estado, Salvador Cabrera Cornejo con quienes el mandatario realizó un profundo análisis al contexto que atraviesa la máxima casa de estudios de la entidad y la educación superior en general.

"Reafirmamos nuestro compromiso pleno a los cambios en la Universidad hacia un saneamiento administrativo que nos permita garantizar el derecho de acceso a la educación superior para todas y todos los nayaritas", sentenció el mandatario estatal.

